

笠東学区 夏まつり

日時 8月3日(土)
17:00~20:00

場所 笠東小学校

主催 笠東学区連絡協議会 2024

昨年に続き、第2回笠東学区夏まつりが開催されました。

今年は、学区の方のデザインでハッピを新調し、役員の団結を図ったそうです。紺地に白波のデザインと笠東の文字に、役員の方々の意気込みが感じられます。盆踊りでも盛り上りました。女性会と同好会の方々がやぐらの上で先導し、たくさんの方が踊りの輪に加わりました。今年の新曲はマツケンサンバとドラえもん音頭で、子どもから大人まで楽しめる選曲でした。



赤いハッピは 当日サポーター！



▲当日の運営サポーターを募集したところ、たくさんの方が協力を申し出てくれました。サポーターさんは当日赤いハッピを着て、おまつりを支え、盛り上げていました。

子ども縁日



参加者の声

▲子ども会は、縁日を主催しました。輪投げ、お菓子のつかみ取り、ふうせん釣りなどがあり、子どもたちが楽しんでいました。お互いのお子さんを近くで見守り合いながらの運営でしたが、自主的に手伝いをする子どもたちもいました。

キッチンカー



▲唐揚げ、フランクフルト、かき氷のキッチンカーが並びました。今回初めての導入ということです。チケットは、1人各種1枚の制限で、前売りと当日販売をしましたが、19時には完売しました。もっと増やしてほしいという声もあがりました。

- ・まつりは回覧板で知った。出身校なので、たまたま泊まりに来ていた友人を誘ってきた。小学校は全然変わってなくて、懐かしい。
- ・こういうまつりは楽しくていいなと思う。盆踊りもいいけど、新しい曲とか、ダンス曲とかもあると踊りたいなと思う。中高生縁日とかもあったらいいな。

主催者の声

- ・今年は去年よりアップデートしている。いいものにしたいという委員長の熱意を感じる。10年、20年と続いてほしいし、住んでいる地域をもっと良くしていきたい。
- ・おまつりは大変だけど、準備から楽しかった。何より子どもを安心して参加させられる。すごく楽しそうに遊んでいて、頑張り甲斐があります！とても良いイベントだと思います。